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Conor Gallagher responde a las críticas por su salida de
Chelsea al Atlético Madrid

Conor Gallagher ha respondido a las críticas  sobre su salida de Chelsea al Atlético Madrid,
negando las sugerencias de que fue vendido porque el club no pensaba  que era técnicamente lo
suficientemente bueno para jugar bajo la dirección de Enzo Maresca. Aunque Gallagher fue un
jugador clave  para Mauricio Pochettino la temporada pasada, su impresionante rendimiento no
fue suficiente para evitar que su club de la niñez  considerara ofertas por él este verano.
Chelsea no pudo acordar una extensión de contrato con el internacional inglés, cuyo contrato
expiraba  el próximo año, y lo excluyeron del equipo de primera. No hubo escasez de interés en
Gallagher, quien fue objetivo  del Aston Villa y el Tottenham, y completó un movimiento de £34m
al Atlético el mes pasado.
Aunque su entrenador, Diego  Simeone, considerado uno de los mejores del mundo, estaba feliz
de fichar a Gallagher, se afirmó que Chelsea había concluido  que Gallagher no era adecuado
para el fútbol de posesión favorecido por Maresca, quien reemplazó a Pochettino como
entrenador en  jefe en junio.
"No creo que eso sea cierto", dijo Gallagher. "La temporada pasada tuve una buena temporada
con Chelsea y  puedes verlo por el hecho de que Pochettino me hizo jugar en cada juego y
mostró su confianza en mí.  Los fanáticos apreciaron lo que hice en el campo. Estoy muy
agradecido por todo eso y muy agradecido con los  fanáticos, y muy agradecido con Pochettino
por darme esa plataforma para expresarme y mostrar la mejor versión de mí mismo  en Chelsea."
Se hizo inevitable una transferencia después de que Gallagher rechazara la oferta de contrato de
dos años de Chelsea  con la opción de un año más. El club ha otorgado a algunos de sus
jugadores contratos de ocho años.  La supuesta discrepancia fue señalada a Gallagher.
"Chelsea toma sus propias decisiones y han traído a algunos jugadores top en contratos  largos",
dijo. "Esa no era la situación conmigo, pero lo que sucedió es bueno para todos."
Gallagher, quien está comprometido a  aprender español, se unió a Chelsea cuando tenía seis
años y estaba ansioso por no involucrarse en una guerra de  palabras con su antiguo club.
"Con Chelsea solo tengo cosas buenas que decir", dijo. "Estoy tan agradecido y agradecido por
todo  lo que hicieron por mí en la academia y el primer equipo. En cuanto a los fanáticos,
especialmente la temporada  pasada, realmente se calentaron conmigo, lo que me hizo sentir
confiado y bien."



La oportunidad de jugar para Simeone influyó en  Gallagher, quien se abrió sobre su primera
conversación con el argentino.
"Fue muy acogedor y fue básicamente 'Listo para ponerse a  trabajar'", dijo.
"Eso es lo que es, es su carácter; simplemente quiere que todos trabajen lo más posible,
prepárense para cada  juego y ganen, y eso es perfecto para mí."
Gallagher espera figurar cuando Inglaterra inicie su campaña de la Liga de  Naciones contra la
República de Irlanda el sábado. Dijo que ya no tener a Gareth Southgate era extraño, pero está 
feliz con el nombramiento de Lee Carsley como entrenador interino.
"Lo conozco muy bien de los sub-21", dijo Gallagher. "Fue muy  bueno. Muy honesto y muy
exigente. Pero también muy despreocupado."
"Hace que los jugadores se sientan cómodos cuando hablan con él,  lo que es una gran manera
de ser. Estoy muy emocionado de trabajar con Cars. Es un gran entrenador."
Lee Carsley  'hace que los jugadores se sientan cómodos cuando hablan con él', dice Conor
Gallagher
jackpot giant slot
Gallagher está ansioso por desafiar por un  lugar en el mediocampo de Inglaterra después de no
impresionar durante su carrera hacia la final de la Eurocopa 2024.  No comenzó después de ser
sustituido en el entretiempo durante el empate sin goles con Eslovenia en la fase de  grupos y
miró la derrota ante España en la final.
"Eran simplemente fluidos y todos sabían lo que estaban haciendo, en  contraste con nosotros",
dijo.
"Por otro lado, otro día podríamos haber ganado el juego. Sacamos mucho de el torneo y lo 
llevamos a nuestro próximo desafío."

Euforia de Cavendish é breve: Groenewegen vence a sexta
etapa do Tour de France

A euforia da vitória recorde de Mark  Cavendish na quinta etapa do Tour de France provou ser
passageira, pois 24 horas depois Dylan Groenewegen lembrou ao mundo  que outros sprinters
também estão no pelotão.
Cavendish, que obteve uma vitória recorde de 35ª etapa no Tour, foi bloqueado a  300 metros da
chegada na Cours Général de Gaulle novibet logo png Dijon e só pôde assistir enquanto o
holandês superou Jasper  Philipsen e o vencedor da terceira etapa, Biniam Girmay.
Groenewegen, usando óculos de sol aerodinâmicos que apresentam  um nasal faringa
aerodinâmico de matiz preto, parecia o Batman à medida que se lançou à frente do pelotão para 
obter novibet logo png primeira vitória no Tour desde 2024. Seu gerente da equipe Jayco-AlUla,
Matt White, prestou homenagem à seu "cruzado  encapuzado", dizendo na linha de chegada: "O
Batman venceu hoje."
Após a etapa, o sprinter holandês de 31 anos de Amsterdam  discutiu os benefícios de seu óculos
de sol aerodinâmicos. "Não sei quantos watts de diferença isso faz", disse Groenewegen. "Parece
 um pouco estranho, mas se for apenas um pouco mais rápido, então eu usarei."
Após a etapa, os comissários do curso  relegaram um frustrado Philipsen por desviar de novibet
logo png linha, enquanto o ciclista da Intermarché-Wanty Girmay foi promovido a segundo lugar. 
Isso permitiu que o sprinter eritreu consolidasse novibet logo png liderança na classificação do
maillot verde.
Em uma etapa relativamente sem incidentes, percorrida  sob sol e chuvas esporádicas,
Cavendish foi forçado a perseguir de volta no meio da etapa após mais uma troca  de roda, assim
que ventos fortes sopraram e momentaneamente partiram o pelotão, 90 km da chegada.
Nas estradas onduladas pelas vinhas  da Côte d'Or, Cavendish, um pouco surpreendentemente,
ficou isolado e teve que perseguir o pelotão sozinho. Mas à medida que  os ciclistas entravam nos
últimos 10 km de corrida, ele estava de volta na frente com novibet logo png equipe Astana
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Qazaqstan.
Novamente,  seus companheiros de equipe abraçaram o lado direito da estrada, exatamente
como fizeram na abordagem à novibet logo png vitória recorde novibet logo png  Saint-Vulbas.
Um acidente sete quilômetros da chegada, no coração do pelotão, derrubou vários ciclistas do EF
Education-EasyPost e atrasou ligeiramente  o ritmo do pelotão.
A equipe de Cavendish o manteve perto da frente na entrada novibet logo png Dijon, mas após
todo o  trabalho árduo, perderam o controle do ritmo no último quilômetro. Falando após a etapa,
Cavendish também disse que talvez tenha  sofrido um pouco de ressaca do recorde.
"A noite passada foi um pouco estranha", disse ele. "Eu estava um pouco novibet logo png 
choque. Geraint [Thomas] continuava me dizendo hoje: 'Por que você está começando?' mas
estamos aqui como uma equipe. Trinta e  cinco é apenas um número. Queremos tentar ganhar o
que pudermos. É claro agora, após 15 Tours, o respeito que  mostro a essa corrida."
A rota de 23,5 km do contra-relógio individual de hoje de Nuits-Saint-Georges a Gevrey-
Chambertin  provavelmente fará os enólogos babar, mas é improvável que seja do gosto do
campeão defensor, Jonas Vingegaard.
Vingegaard, curto de preparação  pré-etapa após novibet logo png queda séria novibet logo
png abril, é improvável que reproduza a corrida contra o relógio abrasadora que quebrou a 
resistência de Pogacar na etapa do Tour para Combloux do ano passado.
"Para ser honesto, ainda não vi o curso", disse  Vingegaard novibet logo png Dijon. "Eu deveria
ter estado lá para fazer um reconhecimento dele, mas então eu cai e não pude  fazê-lo. Eu
apenas farei o meu melhor e então teremos que ver o que o resultado será amanhã."
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